

Kiwanis-Club Achern-Ortenau lädt Kinder zum kostenlosem Kinobesuch

Bereits zum vierten Mal lädt der Kiwanis-Club Achern-Ortenau an einem Adventssamstag Familien ins Acherner Kino Tivoli ein, die mit ihren Kindern in nicht einfachen wirtschaftlichen Verhältnissen leben müssen und sich deshalb einen Kinobesuch im Grunde nicht leisten können. Für die Vorführung hatte der Verein „Kommunales Kino Achern“ den fantasievollen, witzigen, warmherzigen und ausgesprochen gemütlichen Film „Ein Weihnachtsfest für Teddy“ empfohlen. Das Weihnachtsfest steht vor der Tür und Teddy spürt ganz deutlich, dass etwas Besonderes passieren wird. Der putzige Bär, der auf dem obersten Regal einer Losbude sitzt, wünscht sich nichts sehnlicher, als die Welt zu entdecken. Doch dafür braucht das wählerische Kuschtier einen Besitzer. Reich soll er sein, und bloß kein Kind wie die achtjährige Mariann, die ihn sich von Herzen wünscht. Heimlich manipuliert Teddy das Glücksrad, damit ihn ein Mann mit viel Geld gewinnt. Doch statt die Welt zu sehen, findet er sich kurz darauf in einer dunklen Scheune wieder. Dort zeigt ihm Plüschigel Bolla, was im Leben wirklich wichtig ist: Freundschaft und Familie. Nachdem es Teddy gelingt, die kleine Mariann ausfindig zu machen, wird dieses Weihnachtsfest doch noch das schönste aller Zeiten.

Die 130 Kinder mit ihren Begleitern bekamen außer dem Film auch noch Chips und ein Getränk spendiert, so wurde der Kinonachmittag für sie zu einem ganz besonderen Weihnachtserlebnis.



Bildunterschrift: das Organisationsteam des Kiwanis-Clubs von links: Inge Huck, Mathias und Isabell Müller

Foto: Jürgen Klemm

Text: Uta Vogel

Verfasser: Uta Vogel, Telefon: +49 (7841) 9553, Telefon: +49 (160) 4794817, uta.vogel@lindenhaus.de